
5 Pièces

Réf. 2865-A

2 000 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Située à seulement 6 km du port Vauban et du centre d'Antibes, et à 4

km  de  l'autoroute  A8,  cette  villa  exceptionnelle  se  trouve  sur  la

commune de Biot. En position dominante et dans un calme absolu, elle

offre  une  vue  imprenable  sur  le  vieux  village  et  la  mer.  Son  style

résolument  design  et  chaleureux,  caractérisé  par  ses  lignes  épurées,

son  escalier  en  verre  et  son  patio  visible  dès  l'entrée,  saura  vous

séduire. Ses baies vitrées à galandage s'ouvrent sur la piscine et offrent

une  vue  féerique  depuis  chaque  pièce.La  villa  dispose  d'un  salon

généreux et d'une salle à manger avec une cheminée ...

Located  just  6  km from the  Vauban harbor  and the  center  of  Antibes,  and 4 km

from  the  A8  highway,  this  exceptional  villa  is  situated  in  the  village  of  Biot.  In  a

dominant  position  and  in  absolute  calm,  it  offers  a  breathtaking  view  of  the  old

village and the sea. Its resolutely design and warm style, characterized by its clean

lines, its glass staircase and its patio visible from the entrance, will seduce you. Its

bay  windows  open  onto  the  swimming  pool  and  offer  a  fairy-tale  view  from each

room.The villa has a generous living room and a dining room with a gas fireplace,

an American kitchen, ...

VELVET CONCEPT

60 CHEMIN DE LA GORGUE - 06410 BIOT
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